
 

 

REQUERIMENTO Nº  681  /11 
De Informações  

 
 
 
 

“Referente ao trator e implementos 
agrícolas utilizados pelo DAE – 
Departamento de Água e Esgoto 
desde o mês de agosto de 2010”.  

 
 
 
 

Considerando-se que  através de notícia veiculada no endereço 
eletrônico da Prefeitura Municipal de Santa Bárbara d’Oeste, postada no dia 
24/08/2010, é informada a aquisição de trator agrícola, tração nas quatro rodas, 
com potência de 100hp, cabine fechada e ar condicionada, da marca Massey 
Ferguson, modelo 4292/4; 

 
Considerando-se que na mesma notícia referida, também é 

informada a aquisição de grade aradora, com discos de 28 polegadas e seis 
milímetros de espessura, espaçamento de 270 milímetros, pesando 2.250 quilos, 
da marca Baldan e modelo SRI, além de uma roçadeira hidráulica dupla, com 
quatro facas e transmissão através de correias; 

 
Considerando-se que  este Vereador foi questionado por produtores 

rurais do município em relação ao trator e os implementos agrícolas anteriormente 
descritos, pois alegam que, na época da aquisição foi informado de que os 
mesmos ficariam depositados na Casa da Agricultura e que seria elaborada uma 
agenda para que tais equipamentos fossem utilizados pelos pequenos e médios 
produtores rurais de Santa Bárbara d’Oeste; 

 
  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
    

1- Procede a informação chegada a este Vereador, de que os 
equipamentos anteriormente individualizados neste 
requerimento deveriam ser utilizados pelos pequenos e médios 



 

 

agricultores do município, ficando acondicionados na Casa da 
Agricultura? 

 
2- Em caso positivo da questão anterior, por que tais 

equipamentos estão sendo utilizados pelo DAE? 
 

3- Se os equipamentos objetos deste requerimento estão tendo o 
seu uso adequado pelo DAE, existe outros equipamentos que 
foram adquiridos ou destinados ao Município para serem 
utilizados pelos pequenos e médios agricultores de Santa 
Bárbara d’Oeste? 

 
4- Em sendo afirmativa a resposta da questão anterior, onde os 

equipamentos se encontram e como se disciplina o uso dos 
mesmos? 

 
5- Caso não haja equipamentos adquiridos para tal fim, existe 

previsão de aquisição dos mesmos pela Administração 
Municipal? Especificar equipamentos a serem adquiridos e 
prazo para concretização da aquisição dos mesmos. 

 
6- Outras considerações necessárias. 
 

                                                                                                 
          

Palácio 15 de Junho - Plenário Dr. Tancredo Neves, 22 de Setembro de 2011. 
 

 

 

 
JUCA BORTOLUCCI – Vereador 

2º Secretário  
 
 


